

Richard Borrman

Direktkandidat der ÖDP im Wahlkreis Berlin-Mitte



*„Ich kandidiere für die ÖDP, weil sie als einzige Partei mit ihrer **Unabhängigkeit von Firmenspenden** eine konsequente und **nachhaltige Politik** für die Menschen, die Natur und die Wirtschaft umsetzen kann.“*

Jahrgang: 1982
Beruf: Bauleiter Spezialtiefbau (Master of Engineering Wasserwirtschaft), u.a. viele Bauprojekte in Berlin-Mitte
Familienstand: verlobt, 1 Kind
Interessen: Klimaschutz, Wasserversorgung, Artenschutz, Greening Building